

Cuba aplica medidas para enfrentar la pandemia



Por Pedro Martínez Pérez

Ante el aumento de casos de Covid durante el mes de enero, cuando se han registrado cifras récord de contagios en el país, Cuba ha decidido reducir los vuelos comerciales y a partir del 6 de febrero aplicar el aislamiento institucional a todos los viajeros internacionales.

Las medidas están dirigidas a enfrentar la compleja situación epidemiológica imperante en Cuba debido a que un número importante de casos autóctonos se han contagiado por relacionarse con visitantes procedentes del exterior.

El director nacional de Epidemiología del Ministerio cubano de Salud, doctor Francisco Durán García, puntualizó que no se trata sólo de que hayan llegado a Cuba viajeros enfermos, sino también de que “no fuimos capaces de cumplir los protocolos establecidos”.

A partir del próximo sábado se producirá una nueva reducción de las frecuencias de vuelos de aerolíneas que operan desde Estados Unidos, México, Panamá, Bahamas y República Dominicana, y a esa relación de países se incorporarán Jamaica y Colombia.

Asimismo se suspenden las frecuencias desde Haití, y se mantiene suspendido el reinicio de vuelos desde Nicaragua, Guyana, Trinidad-Tobago y Surinam.

No obstante y según precisan las autoridades cubanas se autorizará el arribo de vuelos SIN pasajeros para evacuar personas varadas en el país, tanto extranjeros como personas residentes en el exterior.

Todas las operaciones en La Habana se realizarán por la Terminal 3 del Aeropuerto Internacional "José Martí", y los viajeros deben venir acompañados de su equipaje. No se permite la presencia de personas para recibir o despedir viajeros, salvo el conductor del medio de transporte que llevó a la persona que viaje hasta la terminal aérea.

También para enfrentar el rebrote de la pandemia y el aumento de la transmisión del SARS-COV-2, y aunque Cuba no figura entre los países latinoamericanos más contaminados, se han realizado ajustes en el calendario de la etapa final de la Serie Nacional de Béisbol --nuestro deporte nacional-- y en la provincia de La Habana se ha prohibido la presencia de niños en parques y otras áreas públicas.

Cuba es el primer país de Nuestra América en desarrollar una vacuna contra la Covid-19 , y recientemente sus autoridades anunciaron el trabajo que se realiza en la creación de capacidades para producir cien millones de dosis de la vacuna Soberana 02 con el objetivo de satisfacer las necesidades nacionales y también de otros países que se interesen por la vacuna cubana.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/246251-cuba-aplica-medidas-para-enfrentar-la-pandemia>



Radio Habana Cuba